

# POLSEK

## Polsek Simpenan Gelar DDS di Desa Sangrawayang: Kegiatan Bhabinkamtibmas Berlangsung Tertib dan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Aug 14, 2024 - 14:35



*Polsek Simpenan Gelar DDS di Desa Sangrawayang: Kegiatan Bhabinkamtibmas Berlangsung Tertib dan Kondusif*

Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, Aipda Endang Yusyanto, melaksanakan

kegiatan Door To Door System (DDS) atau sambang desa di Kampung Cibutun, Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 13.20 WIB dan berakhir dengan sukses dalam suasana tertib dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Endang Yusyanto melakukan dialog interaktif dengan warga setempat. Dialog ini bertujuan untuk berbagi informasi, mendengarkan saran dan masukan dari masyarakat, serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

- **Nomor Kontak HotLine:** Warga diberikan informasi mengenai nomor kontak HotLine dan WhatsApp Layanan Informasi serta Pengaduan Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas untuk mempermudah komunikasi dan pelaporan.
- **Himbau Harkamtibmas:** Disampaikan himbauan agar desa Sangrawayang selalu menjaga kondusivitas lingkungan, dengan ajakan untuk aktif dalam Satkamling dan menjauhi perilaku yang dapat menimbulkan gangguan masyarakat.
- **Kewaspadaan Terhadap Kejahatan:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor. Ditekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
- **Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak remaja sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB guna menghindari potensi terjadinya kejahatan jalanan atau tawuran.
- **Sinergitas Warga dan Bhabinkamtibmas:** Ditekankan pentingnya kerjasama antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Sangrawayang.

Kegiatan DDS ini berlangsung dalam suasana yang sangat baik, dengan partisipasi aktif dari masyarakat setempat. Harapannya, kegiatan seperti ini dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sangrawayang.